



SKISCHULE Kirchdorf

WICHTIGE INFORMATIONEN ZUR KURSBUCHUNG (AGB 2020/2021)

Kurszeiten und Preisänderungen vorbehalten!

Alle Preise in € incl. 20% MwSt, O.g. Preise enthalten keine Lifttickets (außer Pauschalpreise)

Kinder bis Jhg. 2015 benötigen keine Liftkarte!

Gelöste Karten können nur gegen Vorlage eines ärztlichen Attestes rückvergütet werden!

Kursausfälle durch äußere Bedingungen (höhere Gewalt, Schlechtwetter, Schneemangel, Liftausfall) werden nicht von der Skischule ersetzt, Privatkurse finden bei jeder Witterung statt.

Bei Unterschreitung der Mindestteilnehmer behalten wir uns die

Gruppenzusammenlegung/Kursdauer vor:

(2-4 Personen = 2 h Unterricht/Tag, ab 5 Personen 4 h Unterricht/Tag)

**Wir lehnen jegliche Haftung für Unfälle, die sich im Rahmen des Skiunterrichts ereignen, ab.
Der Abschluss einer Unfall- und Haftpflichtversicherung obliegt dem Kursteilnehmer.**

Allen Lieferungen und Leistungen der Skischule aufgrund von Onlinebestellungen über das Internet oder andere Onlinedienste liegen diese Geschäftsbedingungen zugrunde.

IMPORTANT INFORMATION FOR YOUR BOOKING (TERMS & CONDITIONS 2020/2021)

Terms and conditions apply!

All prices in € incl. 20% Gst, above prices do not include lift-tickets (except Package Deals)

Kids born 2015 and younger do not need Lift Tickets!

Tickets will only be taken back with a medical certificate.

No refunds due to outside influences (weather, lack of snow, lift-failure) – Private lessons take part in all Weather conditions.

Group selections/merger due to small numbers of participants is possible!

(2-4 Persons = 2 h lessons/day, 5 or more People = 4h lessons/day)

**We reject any liability whatsoever for all accidents which may occur during or before ski lessons.
Accident and liability insurance are a personal matter for course participants.**

All deliveries and services of the ski school resulting from online bookings via the Internet or other online services are subject to these terms and conditions.